

Schildersysteme

Sign Systems

FlagLine

FlagLine

Die Fahnschilder der FlagLine-Serie sind edel und dezent gestaltet und stellen die gewünschte Information gut sichtbar dar. Neben den fertig konfektionierten Schildern werden auch eine Vielzahl von Einzelkomponenten angeboten (s. Kapitel „Schildhalter - Wand- und Deckenhalter FlagLine“), sodass individuelle Konfigurationen ermöglicht werden. Passende Beschriftungseinleger werden im letzten Kapitel „Beschriftungseinleger und Befestigungsmaterial“ angeboten.

The flag-type signs of the FlagLine series are noble and discreet and provide the desired information in a clearly visible way. In addition to the pre-configured signs, a large number of components are offered (s. chapter “Sign Holders - Wall and Ceiling Fixings FlagLine”) so that individual configurations are possible. Matching labeling inserts can be found in the last chapter „Labeling Inserts and Mounting Material“.



Fahnschild PremiumFix Serie mit Schildklemmen

Flag sign PremiumFix series with stainless steel clamps



Art.-Nr.	Sichtfläche (BxH) mm	Glas mm	Bohrungen
Art. No.	Visible Area (WxH) mm	Glass mm	Bores
160.004.T	180 x 180	4	2
160.304.T	180 x 180	2 x 4	4
160.015.T	150 x 210	4	2
160.315.T	150 x 210	2 x 4	4
160.005.T	200 x 200	4	2
160.305.T	200 x 200	2 x 4	4
160.027.T	180 x 250	4	2
160.327.T	180 x 250	2 x 4	4
160.020.T	297 x 210	4	2
160.320.T	297 x 210	2 x 4	4

Die Fahnschilder in unterschiedlichen Formaten bestehen in den 2-scheibigen Ausführungen aus zwei thermisch gehärteten Gläsern mit vier Bohrungen, zwei schicken Edelstahl-Schildklemmen zum Befestigen an der Wand sowie 2 Glasverbindern, die an der gegenüberliegenden Seite dafür sorgen, dass der Beschriftungseinleger sicher gehalten wird und kein Spalt zwischen den Gläsern entsteht. Für die 1-scheibigen Ausführungen kommt ein 2-Loch-Glas zum Einsatz.

The flag signs in various formats consist of two tempered glass panes with four holes, two stylish stainless steel sign clamps to attach to the wall and two glass connectors on the opposite side to ensure that the labeling inlay is securely held and there is no gap between the glasses. For the 1-pane versions, a 2-hole glass is used.



Fahnschild PremiumFix Serie mit Edelstahlbügel
 Flag sign PremiumFix series with stainless steel bracket

Das Fahnschild im Format 180 x 180 mm mit Edelstahlbügel aus Rundstangen gibt es in einem 2-scheibigen Aufbau mit dazwischenliegenden Beschriftungsfolien und in einem 1-scheibigen Aufbau (jeweils thermisch gehärtetes Glas). Für den 1-scheibigen Aufbau bieten sich auch andere Materialien an wie z.B. Acryl oder Aluminium-Komponente.

The flag sign in the format of 180 x 180 mm with stainless steel brackets of round bars is available in a 2-pane design where the labeling film is positioned between the glass panes and in a 1-pane design (tempered glass is used in both cases). For the 1-pane design other materials, such as acrylic glass or aluminum composite can be used.

Art.-Nr.	Ø Stangen mm	Sichtfläche (BxH) mm	Größe (BxH)
Art. No.	Ø Bars mm	Visible Area (WxH) mm	Size (WxH) mm
160.304/1	9/18	180 x 180 x 8	200 x 300
160.304/2	9/18	180 x 180 x 2x4	200 x 300



Fahnschild PremiumFix Serie Aluminium-Komponente mit Edelstahlverbindern
 Flag sign PremiumFix series aluminum composite with stainless steel connectors

Das Fahnschild in verschiedenen Formaten besteht aus zwei Wand/Deckenverbindern aus Edelstahl und einer 3 mm starken, weißen Platte aus Aluminium-Komponente. Das sehr flexible einsetzbare Schild kann ein- oder zweiseitig beschriftet und an der Wand oder Decke befestigt werden. Neben den vorkonfigurierten Standardgrößen können selbstverständlich abweichende Größen gefertigt werden.

The flag sign in different formats consists of two wall/ceiling connectors made of stainless steel and a 3 mm thick white pane made of aluminum composite. The sign which is very flexible in use can be labelled on one or both sides and fixed to the wall or ceiling. In addition to the preconfigured standard sizes, different sizes can of course also be manufactured.

Art.-Nr.	Sichtfläche (BxH) mm
Art. No.	Visible Area (WxH) mm
160.500	180 x 180
160.501	150 x 210
160.502	200 x 200
160.503	180 x 250
160.504	297 x 210



Schildersysteme

Sign Systems

Fahnschild GlasFix Serie

Flag sign GlasFix series



Die GlasFix-Fahnschilder in fünf Formaten sind eine hervorragende Ergänzung der bewährten Serie. Sie bestehen aus je zwei GlasFix Schildern, die mittig über einen schicken Edelstahlbügel verbunden sind. Die Montage erfolgt mit den bereits beiliegenden Dekorschrauben der CoverLine-Serie (Ø 13mm). Der Einlegerwechsel erfolgt ganz einfach wie gewohnt mit Hilfe eines Saugnapfs, passende Beschriftungseinleger werden im letzten Kapitel „Beschriftungseinleger und Befestigungsmaterial“ angeboten.

The GlasFix flag signs in five formats are an excellent complement to the proven series. They each consist of two GlasFix signs, which are connected at the center via a stylish stainless steel handle. The installation is done with the already included decorative screws of the CoverLine series (Ø 13mm). The insert change is done easily as usual with the help of a suction cup, matching labelling inlays can be found in the last chapter “Labeling Inserts and Mounting Material”.

Art.-Nr.	Sichtfläche (BxH)
Art. No.	Visible Area (WxH)
160.051.B	297 x 150
160.150.Q	150 x 150
160.210.H	150 x 210
161.210.B	210 x 150
160.297.H	210 x 297



Fahnenchild ClickFix Serie

Flag sign ClickFix series

Die ClickFix-Fahnenchilder in sechs Formaten sind eine hervorragende Ergänzung der bewährten Serie. Sie bestehen aus je zwei ClickFix Schildern, die mittig über einen schicken Edelstahlbügel verbunden sind. Die Montage erfolgt mit den bereits beiliegenden Dekorschrauben der CoverLine-Serie (Ø 13mm). Der Einlegerwechsel erfolgt ganz einfach wie gewohnt mit Hilfe eines Saugnapfs, passende Beschriftungseinleger werden im letzten Kapitel „Zubehör, Folien & Beschriftungseinleger“ angeboten.

The ClickFix flag signs in six formats are an excellent complement to the proven series. They each consist of two ClickFix signs, which are connected at the center via a stylish stainless steel handle. The installation is done with the already included decorative screws of the CoverLine series (Ø 13mm). The insert change is done easily as usual with the help of a suction cup, matching labelling inlays can be found in the last chapter “Accessories, films & inscription inlays”.

Art.-Nr.	Sichtfläche (BxH)
Art. No.	Visible Area (WxH)
160.051.AC	297 x 150
161.051.AC	297 x 150
160.150.AC	150 x 150
160.210.AC	150 x 210
161.210.AC	210 x 150
160.297.AC	210 x 297

